

Ressort: Entertainment

Sebastian Koch hält nichts von vorweihnachtlicher Hektik

Berlin, 16.12.2016, 16:00 Uhr

GDN - Schauspieler Sebastian Koch möchte sich privat nicht von der vorweihnachtlichen Hektik anstecken lassen. "Diese Geschenke kaufen, und dann auf den letzten Drücker, da hab ich mich seit ein paar Jahren ausgeklinkt", sagte Koch im "HR1-Talk".

"Ich hab aufgehört zu planen, weil das einen ja in die Rallye reinbringt, dass man Termine halten muss, dass man es genau so haben möchte, wie man sich das vorstellt." Weihnachten ist für ihn vor allem ein Familienfest. Ihm gefällt, "dass die Familie sich einfach vier, fünf Tage am Stück sieht. Ich bin viel unterwegs, und man hat sich so viel zu erzählen, hat sich zum Teil lange nicht gesehen, und man kocht zusammen, und man hat einfach besinnliche Stunden. Das ist schön".

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-82511/sebastian-koch-haelt-nichts-von-vorweihnachtlicher-hektik.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com